

El uso de la Sagrada Escritura en la predicación evangélica. Algunos consejos de fray Juan de Segovia*

ROSA MARÍA HERRERA GARCÍA

Universidad Pontificia de Salamanca

La presencia de la Sagrada Escritura en el tratado sobre la predicación evangélica de Fray Juan de Segovia es constante. Presenta una amplia exposición que abarca todo lo que él cree que debe saber y hacer un predicador¹. Para predicar con el ejemplo, fundamenta y apoya sus argumentos en la Sagrada Escritura, la mayor parte de las veces citando el pasaje concreto y otras, cuando se trata de citas ampliamente conocidas, dándolo por supuesto. Vamos a analizar aquí sólo una mínima parte, algunos capítulos en los que trata específicamente del papel fundamental que debe desempeñar la enseñanza de la Sagrada Escritura en la tarea del predicador: ¿por qué su exposición al pueblo es tan importante y por qué está obligado a hacerlo?²

* El presente artículo se enmarca dentro del proyecto “La Historia de la Biblia en España” financiado por la Dirección General de Investigación, del Ministerio de Ciencia y Tecnología, BF 2003-04857.

1 Cf. HERRERA GARCÍA, R.M., “El tratado *De praedicatione* de Fray Juan de Segovia, una guía para predicadores del evangelio” en *Helmántica* LIII 161-162 (2002) 271-279.

2 En este estudio nos limitaremos a analizar en profundidad los capítulos XVII, XVIII, XIX y XX del libro primero. El tratado ha aparecido recientemente en edición digital